

2016年8月9日

新工場立ち上げ及びPIM事業進捗について

当社は、滋賀県東近江市の土地・工場について2016年6月27日に正式に取得、引き渡しが完了し、社内及び建設、設備業者を含めた「新工場立ち上げプロジェクト」を組織し、本格的に始動を開始しました。



主なスケジュールは以下の通りになります。

1. 事務所エリアの改装:9月末完了、衛生営業活動開始
2. 工場改築:PIM・半導体資材・シャーレ・培地の4製造エリア完成 2016年11月末
3. PIM新規設備:大容量真空加圧焼結炉・最新鋭射出成形機・全自動ベアリングインラインシステム 2017年2月末導入
4. シャーレ新規設備:ハイサイクル全自動成形システム 2016年12月末導入
5. 半導体資材事業既存設備移設完了、2017年1月末
※PIM、培地、シャーレ既存設備の個別製品の移管時期については現在精査中ですが2017年3月末には全て完了予定です。

重点テーマであるPIM事業の新規量産設備については工場エリア改築完了後の2016年11月以降に随時導入すべく、設計に着手致しました。

- ① 全自動ボールベアリングライン1号機の開発(月産100万個)
- ② ターボチャージャー用ノズルベーン及びニッケル基超合金製ウェイトゲートバルブ用、射出成形機・大容量真空加圧焼結炉の導入

以上